

Déclaration de ville pacifique de Takayama

Le 24 mars 2017

Déclaration

Située au cœur d'une nature luxuriante, à commencer par celle du massif des monts Hida, la ville de Takayama a su entretenir ses festivals, son savoir-faire artisanal et tout ce qui fait sa culture traditionnelle, tout en prenant grand soin de l'environnement qui l'entoure en tant que « ville de tourisme international ».

La ville a également désigné la Journée internationale de la paix « Journée de la paix de Takayama », par laquelle elle en appelle au monde entier depuis la région de Hida-Takayama à la réalisation d'une paix durable.

Cependant, dans toutes les régions du monde, les conflits, le terrorisme et la famine ne cessent de sévir, et la menace de l'arme nucléaire est une réalité.

Nous agissons en formulant le souhait qu'un jour viendra où tous les êtres humains pourront vivre dans la paix et la sérénité.

Nous retenons les leçons du passé et transmettons aux générations futures :

la désolation, l'absurdité, l'horreur de la guerre et de l'arme nucléaire, ainsi que l'importance de la vie.

Nous ne cesserons de protéger :

la richesse de la nature, la culture traditionnelle qui fait notre fierté et les liens qui unissent entre eux les êtres humains.

Nous nous attachons à :

comprendre et respecter la diversité des cultures.

Nous, citoyens de la ville de Takayama, déclarons que notre ville sera pour toujours une ville pacifique.